

viernes 2 de junio de 2023

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

En la ciudad sin límites

Dentro del ciclo de Cine fórum La Justicia Social está de Cines organizado por la Cátedra de Inclusión Social de la Universidad de Málaga y Observatorio Municipal para la Inclusión Social del Ayuntamiento de Málaga.

El próximo **14 de junio a las 18.15H en la sala del Ámbito Cultural de El Corte Inglés**, se proyecta la película "En la ciudad sin límites". Película dirigida por Antonio Hernández y protagonizada por Leonardo Sbaraglia, Fernando Fernán Gómez, Geraldine Chaplin, Ana Fernández, Adriana Ozores y Leticia Brédice.

Sinopsis: Víctor llega con su novia a París, donde toda su familia se ha reunido en torno a su padre, un importante empresario al que le han diagnosticado un tumor. Un día, lo sorprende tirando las pastillas y vistiéndose a escondidas para intentar escapar de la clínica. Víctor, conmovido por la soledad del anciano, intenta ganar su confianza y convertirse en su cómplice.

El acto será presentado por Luis Gómez Jacinto, coordinador del cinefórum.

Coloquio a cargo de:

- Francisca Ramos Montero. Trabajadora Social. Jefa de Sección de Mayores del Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga.
- Miguel Ángel García Martín. Profesor Titular de Psicología Social de la Universidad de Málaga.
- José Manuel Marín Carmona. Médico Especialista en Geriátrica. Coordina el Programa Municipal de Memoria y Demencias, y el Centro de Envejecimiento Saludable del Ayuntamiento de Málaga.

